

Dr. Ralph Seitz wird neues Vorstandsmitglied des Konzerns Versicherungskammer Bayern (VKB)

Dr. Ralph Seitz (48) ist ab dem 1. April 2015 neues Vorstandsmitglied des Konzerns VKB und verantwortet das Ressort Lebensversicherung/Mathematik. Er wurde vom Verwaltungsrat der Versicherungskammer Bayern und den Aufsichtsräten der Bayerischen Versicherungsverband VersicherungsAG, Bayerischen Landesbrandversicherung AG, Versicherungskammer Bayern Konzern-Rückversicherung AG und Bayern-Versicherung Lebensversicherung AG berufen.

Dr. Ralph Seitz (48) ist ab dem 1. April 2015 neues Vorstandsmitglied des Konzerns VKB und verantwortet das Ressort Lebensversicherung/Mathematik. Er wurde vom Verwaltungsrat der Versicherungskammer Bayern und den Aufsichtsräten der Bayerischen Versicherungsverband VersicherungsAG, Bayerischen Landesbrandversicherung AG, Versicherungskammer Bayern Konzern-Rückversicherung AG und Bayern-Versicherung Lebensversicherung AG berufen.

Dr. Ralph Seitz tritt die Nachfolge von Frau Barbara Schick, Mitglied der Vorstände der Versicherungskammer Bayern Versicherungsanstalt des öffentlichen Rechts, Bayern Versicherung Lebensversicherung AG, Bayerische Landesbrandversicherung AG, Bayerischer Versicherungsverband Versicherungs-AG und der Versicherungskammer Bayern Konzern Rückversicherungs-AG an, die seit 1. September 2014 das Vorstandsressort Komposit im Konzern VKB verantwortet.

Der promovierte Diplom-Kaufmann (Wirtschaftsinformatiker) begann seinen beruflichen Werdegang 1995 bei der Allianz Lebensversicherung AG. In den vergangenen knapp 20 Jahren verantwortete Seitz in unterschiedlichen leitenden Funktionen bei der Allianz Lebensversicherung AG, der Allianz-Versicherung AG und der Allianz Deutschland AG die Fachbereiche eBusiness und Projektcontrolling, Controlling und Betriebswirtschaft, Privatkundenmanagement, Fachstab Verkauf und Betrieb, Leitungsbereich Privatkundengeschäft sowie die Betriebsorganisation Personenversicherung.

Parallel zu seinen leitenden Tätigkeiten war Seitz in den Jahren 2002 bis 2010 in verschiedenen weiteren Funktionen tätig. Von April 2004 bis April 2005 war er CIO des Personal- und Privat & Business Banking bei der Dresdner Bank AG, Frankfurt und in den Jahren 2004 und 2005 zudem Mitglied des Aufsichtsrats der Dresdner Direktservice GmbH. Von 2008 bis Januar 2010 gehörte Seitz dem Vorstand der Deutsche Lebensversicherungs-AG, Berlin, an. Seit 2011 verantwortet Seitz als Bereichsvorstand die Betriebsorganisation in der Allianz Deutschland AG.

Die Gremien des Konzerns VKB danken Herrn Dr. Harald Benzing, verantwortliches Vorstandsmitglied des Konzerns VKB für die Krankenversicherung, für die kommissarische Leitung der Lebensversicherung vom 1. September 2014 bis 31. März 2015.

Dr. Ralph Seitz Konzern VKB

Pressekontakt:

Claudia Scheerer - Pressesprecherin -Telefon: 089 / 21 60 30 50 Stefan Liebl

- Stellvertretender Pressesprecher -



Fax: 089 / 21 60 30 09 Telefon: 089 / 21 60 17 75 Fax: 089 / 21 60 30 09

Unternehmen:

Versicherungskammer Bayern Maximilianstraße 53 80530 München

E-Mail: presse@vkb.de

Internet: www.vkb.de

Über den Konzern VKB

Der Konzern VKB ist bundesweit der größte öffentliche Versicherer und unter den Top Ten der Erstversicherer. Im Geschäftsjahr 2013 erzielte er Beitragseinnahmen von insgesamt 7,15 Mrd. Euro. Mit seinen regional tätigen Gesellschaften ist das Unternehmen in Bayern, der Pfalz, im Saarland sowie in Berlin und Brandenburg tätig; im Krankenversicherungsgeschäft zusammen mit den anderen öffentlichen Versicherern bundesweit. Der Konzern VKB ist mit dem Zertifikat "Beruf und Familie" als familienfreundliches Unternehmen ausgezeichnet und beschäftigt rund 6.700 Mitarbeiter.

Die Versicherungskammer Stiftung – 2011 anlässlich des 200. Geburtstags der Versicherungskammer Bayern gegründet – fördert Projekte, die sich im Bereich der Lebensrettung und Unfallvermeidung engagieren, sich der Prävention von Straftaten sowie der Sicherheit im öffentlichen Verkehr widmen oder auch soziale Aufgaben im Bereich der Feuerwehren wahrnehmen.

Der Schwerpunkt liegt insbesondere darin, Menschen zum ehrenamtlichen Engagement zu befähigen, sie darin zu unterstützen und ihre gesellschaftliche Anerkennung zu fördern. Dadurch setzet die Versicherungskammer Stiftung Impulse, ermöglicht Kooperationen und gibt so Raum zu Dialog und Diskurs.

logo vkb